

Melde-Stelle bei der Lebens-Hilfe

Was ist die Melde-Stelle?

Es wird bei einer Firma ein Gesetz nicht eingehalten.
Zum Beispiel ein Gesetz zum Schutz der Natur.
Oder ein Gesetz zum Schutz der Beschäftigten.

Die Firma kümmert sich nicht darum.
Und die Firma hört auch nicht zu.

Dann kann ein Beschäftigter der Melde-Stelle Bescheid sagen.

Das bleibt aber geheim.
Die Melde-Stelle darf den Namen nicht weiter sagen.

Die Melde-Stelle kümmert sich um die Meldung.
Die Melde-Stelle soll eine Lösung finden.

Die Melde-Stelle ist aber nicht für Beschwerden da.
Zum Beispiel weil das Essen nicht schmeckt.
Oder wenn man Streit hat.

Jede Firma muss eine Melde-Stelle haben.
Jede Firma mit über 50 Beschäftigten.
Auch die Lebenshilfe.

Das steht im Hinweis-Geber-Schutz-Gesetz.

Wo ist die Melde-Stelle?

Die Melde-Stelle ist bei Herrn Melcher und bei Herrn Theuerkauf.

Sie können anrufen:

05321 3371-234 oder 05321 3371-211

Sie können auch einen Brief mit der Post schicken:

Lebenshilfe Goslar
Interne Melde-Stelle
Probsteiburg
38644 Goslar



Wichtig!

Sie dürfen nur wahre Sachen melden.

Wenn die Lebenshilfe ein Gesetz nicht einhält.
Und sich nicht darum kümmert.
Und auch nicht zuhört.
Und Sie das wissen.
Dann können Sie das der Melde-Stelle sagen.

Wie geht es dann weiter?
Das sagt Ihnen die Melde-Stelle.

Ihr Name bleibt geheim.

